

IN MEMORIAM

Hasta siempre, Luis Fernández Sánchez

El pasado 12 de febrero nos despertamos con la triste noticia del fallecimiento de nuestro compañero Luis Fernández Sánchez. Nacido en 1949, ingresó en el Cuerpo de Observadores de Meteorología en 1967. En 1989 pasó al Cuerpo de Ayudantes de Meteorología y posteriormente, en 1993, al de Gestión de Sistemas e Informática de la Administración del Estado en el que permaneció hasta su jubilación en 2011.

CÉSAR RODRÍGUEZ BALLESTEROS, JOSÉ ANTONIO LÓPEZ DÍAZ



Luis Fernández, en
el homenaje por su
jubilación en 2011

Su primer y breve destino tras su ingreso en 1967 fue el Centro de Análisis y Predicción, del que pasaría al Centro de Cálculo, en tareas relacionadas con la informática. En 1986 recaló en la Sección de Banco de Datos de Climatología¹, en la que desarrolló el resto de su carrera profesional, ocupando diversos puestos: programador de primera hasta 1988, analista funcional hasta 1991, analista de sistemas hasta 1997, jefe de sección hasta 2007 y jefe de servicio hasta su jubilación en 2011.

Profesionalmente, Luis fue un trabajador competente como el que más, sumamente cordial en el trato, del que nunca surgió una palabra más alta que otra y al que avalan los resultados, ya que

durante su jefatura, el Banco Nacional de Datos Climatológicos experimentó una gran transformación, pasando del Fujitsu y los JCL a Adabas y Natural primero y posteriormente, hacia el año 2006, al actual ORACLE.

Si la faceta profesional de Luis ha sido sobresaliente, creemos que aún destacó más por su lado humano, como se pone de manifiesto en las breves reseñas que siguen, escritas por compañeros que tuvimos la gran suerte de trabajar con él y conocerle.

De izquierda a derecha: Celia Flores Herráez, César Rodríguez Ballesteros, Pilar García Vega, Ana Isabel Ambrona Rodríguez, Luis Fernández Sánchez, Juan Sánchez Jiménez, Carmen Huerta Rodríguez y Antonio Gómez Romero.

Reseñas (ordenadas alfabéticamente)

Ana Isabel Ambrona Rodríguez: "Compartí con Luis bastante tiempo en la Aemet. Al principio como compañera y más tarde como subordinada suya. No tuve ningún problema en el aspecto laboral, con él todo se resolvía de la forma más cordial posible. Pero lo que más me impresionó de su carácter fue la extremada espiritualidad que transmitía en cualquier circunstancia, tanto a la hora de tratar los conflictos como por su manera de entender la vida. Siempre le recordaré como una persona muy entrañable. Hasta siempre Luis."

Carlos Bautista Fernández: "Yo sí tuve la suerte de trabajar con él desde 1972, que pasé al Centro de Cálculo has-

¹ La actual Agencia Estatal de Meteorología, AEMET, recoge el legado de las instituciones que la precedieron y mantiene y actualiza diariamente el Banco Nacional de Datos Climatológicos, en el que se almacenan las series históricas de las observaciones climatológicas atmosféricas realizadas en España, algunas de más de 150 años de antigüedad. El estudio de tendencias, extremos y variabilidad climática se realiza a partir de estas observaciones tras aplicar controles de calidad y técnicas estadísticas que detectan y corrigen las posibles faltas de homogeneidad y permiten el llenado de las lagunas existentes.

ta que me marché de la Meteo en 2002. Mientras, tuvimos la suerte de conocer a su familia y sobre todo a Almudena, que llegó a ser uña y carne con mi hija, aunque la mejor época juntos fue con la B.D. Climatológica, ya que tuvimos la oportunidad de viajar juntos y hablar de cualquier cosa, o mejor dicho, de todo.

Luisito, te echo de menos.

HASTA SIEMPRE."

Roser Botey Fullat: "Trabajando en diferentes departamentos de AEMET, conocí a Luis cuando estaba en la Sección del Banco de Datos. Era inteligente, trabajador, prudente y generoso. La creación de nuevas aplicaciones requería la interacción con el Banco de Datos. Luis estaba dispuesto a innovar y el Banco de Datos no podía estar en mejores manos, resolvía problemas y todo te lo hacía más fácil. Su presencia transmitía paz y cercanía."

Andrés Chazarra Bernabé: "Coincidí con Luis Fernández en el entonces Servicio de Climatología desde mi ingreso en 1993 hasta su jubilación en 2011, y puedo decir que era una maravillosa persona. Daba gusto trabajar con él, ya que era muy eficiente en sus tareas, pero sobre todo destacaba la gran humanidad con la que hacía todo. Recuerdo con especial cariño las entrañables conversaciones que teníamos a menudo mientras comíamos un menú en el comedor del Meteorológico, en las que raramente hablábamos del trabajo. Te echaremos de menos, Luis."

Raúl Corredor Asenjo: "Recuerdo perfectamente el acto de jubilación de Luis, en el que dio gracias a Dios por su trabajo y por los compañeros que había

tenido a lo largo de tantos años. Eso le define, una persona buena, trabajadora y agradecida, de la que tanto hemos aprendido los que pudimos conocerle y trabajar a su lado. Un ejemplo a seguir en el INM y en AEMET. D.E.P."

Celia Flores Herráez: "Durante el tiempo que trabajé con Luis en el Banco Nacional de Datos Climatológicos fue para mí un ejemplo de profesionalidad, responsabilidad y humildad, un compañero y amigo de los que dejan huella, imposible de olvidar."

Antonio Gamo Baeza: "a Luis, un gran ausente. Buen profesional. Durante su carrera profesional superó los diferentes lenguajes, programas y modelos de ordenadores, hasta llegar a dominar Bancos de Datos, hoy de amplia disponibilidad. Su calidad humana, siempre cordial, favorecía la comunicación mutua, llegando a formar un buen equipo de trabajo, que hacía posible la divulgación conjunta y puntual de datos, base para el análisis del comportamiento y evolución del clima."

Francisco Javier Hinojar García: "Tuve la fortuna de trabajar con Luis durante varios años en la Sección de Banco de Datos. De esa época, solo puedo recordar cosas buenas de él: gran profesional, buen compañero y mejor persona. Luis era muy generoso, siempre estaba dispuesto a ayudar, a escuchar, a aconsejar y siempre con la sonrisa en la boca. Te echaremos de menos y muchas gracias por todo, amigo."

José Antonio López Díaz: "En su faceta profesional Luis fue todo un ejemplo de profesionalidad, siempre eficiente y laborioso. Estuvimos en el mismo servicio (lue-

go área) en Climatología desde 1987 hasta su jubilación. Con los años fui trabajando con él una entrañable amistad, siempre podías entablar con él una conversación, afectuoso, bondadoso y con sentido del humor. Hasta siempre."

Asunción Pastor: "Luis era una persona inteligente, eficiente y honrada. Pero lo que más echaré de menos es su humor, empatía y saber estar. Hay una cita que dice que la cima de la inteligencia es la bondad. Hasta siempre"

Pablo del Río: "Conocí a Luis en el año 1987, cuando era programador en el Banco de Datos. Al principio era muy reservado pero enseguida congeniamos y comencé a acompañarle a tomar café en la pausa de media mañana junto a Carlos Bautista. Aprendí mucho de Luis, no solamente en el plano profesional sino en el aspecto personal. Puedo decir sin ser exagerado que aparte de un gran profesional, ha sido la mejor persona que he encontrado en mi vida. Nunca le oí hablar mal de nadie (aunque a veces tenía motivos) y siempre estuvo dispuesto a apoyarme cuando lo necesité. Nunca lo olvidaré."

Ángel Rivera: "Desde que conocí a Luis me llamó la atención su sencillez, su bonhomía y su profunda humildad. Y aunque nuestras respectivas áreas de trabajo eran distintas, siempre trascendía su trabajo concienzudo, serio y eficientemente realizado. La enfermedad no se lo puso fácil, pero siempre, a través de toda la adversidad, le seguían acompañando esas características suyas a las que antes hacía referencia. Y sobre todo su profunda fe y confianza en Dios, y su completa apertura amorosa hacia todos los que le rodeaban. Descanse en paz."

César Rodríguez Ballesteros: "Iba a decir que tuve la suerte de trabajar con Luis durante varios años, pero no fue suerte, fue todo un privilegio, porque sin lugar a dudas Luis fue una de las mejores personas que he conocido en mi vida, de la que aprendí mucho en todos los sentidos y al que siempre recordaré con mucho cariño. Muchas gracias Luis."



De izquierda a derecha: Celia Flores Herráez, César Rodríguez Ballesteros, Pilar García Vega, Ana Isabel Ambrona Rodríguez, Luis Fernández Sánchez, Juan Sánchez Jiménez, Carmen Huerta Rodríguez y Antonio Gómez Romero.